

USUARIOS DE GAS POR REDES – TOTAL PAÍS

USUARIOS RESIDENCIALES PRIMER SEMESTRE 2019-2021

■ Usuarios 2019 ■ Usuarios 2020 ■ Usuarios 2021 ◆ Variación %



Se observa la evolución mensual en la cantidad de Usuarios Residenciales del servicio público de distribución de gas natural por redes durante el primer semestre de los años 2019 a 2021, por lo que la comparación se realiza entre los mismos meses de cada año.

En primer lugar, se destaca que la evolución de la cantidad de usuarios residenciales de la red de distribución a nivel nacional evidencia una tendencia incremental, a valores promedio del 1% interanual durante los dos primeros semestres comparados (2020 vs. 2019 y 2021 vs. 2020). De esta forma, la evolución promedio de la cantidad de usuarios del período analizado se encuentra por debajo de los valores esperados para el “crecimiento vegetativo del número de usuarios”, que históricamente oscila en un crecimiento de entre el 2% y el 3% anual. En este sentido, es importante mencionar que en enero de 2019 existían 8.446.491 Usuarios Residenciales, mientras que en junio 2021 estos ascendieron a 8.644.303, lo que resulta en una variación del 2,3%, unos 197.812 usuarios incorporados a la red durante este período.

Cabe señalar que esta evolución tuvo lugar en un escenario económico que a nivel país evidenció una leve recuperación en 2021 luego de verse afectado por las medidas preventivas originadas por la crisis de la pandemia (COVID-19) durante 2020, así como por las consecuencias de la crisis económica iniciada en 2018, que continuó durante 2019. En ese sentido, de acuerdo al Estimador Mensual de Actividad Económica (EMAE) calculado por el INDEC para junio, en el primer semestre 2021 se registró un aumento acumulado de la actividad económica del 10% con respecto al mismo período 2020, mientras que el descenso del acumulado a junio de este último año en relación con igual período 2019 fue de 12%, y el descenso del primer semestre de 2019 respecto del mismo período de 2018 fue del 3%.

Finalmente, puede agregarse que a pesar del congelamiento de tarifas desde octubre 2019 (ver [Tarifas de Gas 2016–2020](#)) hasta el establecimiento del Régimen Tarifario de Transición en junio 2021 (ver [Factura de Gas Natural Usuarios Residenciales 2016-2021 \(Estimado\). Tarifa de Transición](#)), la caída de la actividad económica y del poder adquisitivo de los usuarios pudieron haber afectado el ritmo de incorporaciones a la red nacional durante este período.